

# Pressemitteilung

## „Klare Sprache“ ab sofort auch bei Zattoo

**Berlin, 16. August 2022 – Bei Zattoo können Nutzerinnen und Nutzer ab sofort die neue Tonspur „Klare Sprache“ über die Audio-Einstellungen in der Zattoo App auswählen. Die Integration von „Klare Sprache“ ist ein weiterer wichtiger Schritt für ein optimales und barrierefreies TV-Erlebnis aller Nutzerinnen und Nutzer.**

Seit dem 1. Juni 2022 bieten ARD und ZDF für ihr Hauptprogramm eine zusätzliche Tonspur „Klare Sprache“. Mit dieser neuen barrierefreien Audiospur sollen gesprochene Inhalte besser verständlich gemacht werden, vor allem bei starker Geräuschkulisse. Aktuell ist die „Klare Sprache“ im Hauptprogramm von Das Erste und ZDF sowie in einigen Dritten Programmen verfügbar. Ab dem 1. September 2022 folgen weitere Dritte Programme der ARD.

Auch bei Zattoo können Nutzerinnen und Nutzer ab sofort die „Klare Sprache“ über die Audio-Einstellungen des jeweiligen Programms auswählen. Mit der neuen Tonspur werden Hintergrund- und Nebengeräusche sowie Musik reduziert, damit Stimmen deutlicher zu verstehen sind. Neben der Möglichkeit für bestimmte Programme Untertitel auszuwählen ist die „Klare Sprache“ eine zusätzliche Ergänzung, um Menschen mit altersbedingter oder grundsätzlicher Hörminderung ein möglichst barrierefreies TV-Erlebnis zu ermöglichen.

„Klare Sprache“ ist aktuell auf allen Geräten mit Zattoo App sowie über den Browser für folgende Sender verfügbar:

Das Erste, ZDF (hier über den Audiokanal „Mehrsprachig“), NDR Hamburg, NDR Mecklenburg-Vorpommern, NDR Schleswig-Holstein, WDR Aachen, WDR Bielefeld, WDR Bonn, WDR Dortmund, WDR Düsseldorf, WDR Duisburg, WDR Essen, WDR Köln, WDR Münster, WDR Siegen, WDR Wuppertal und RBB Brandenburg.

Ab dem 1. September folgen dann BR Süd, HR, MDR Sachsen, MDR Sachsen-Anhalt, MDR Thüringen, SWR Baden-Württemberg, SR sowie Radio Bremen.

Mehr Infos zu „Klare Sprache“ bei Zattoo gibt es [hier](#).

Bildmaterial können Sie [hier](#) herunterladen.



Bitte geben Sie folgendes Copyright an: © Zattoo AG

## Über Zattoo

Zattoo ([www.zattoo.com](http://www.zattoo.com)) ist einer der führenden TV-Streaming-Anbieter in Europa mit rund 3 Millionen Nutzern monatlich. Das 2005 gegründete Unternehmen beschäftigt über 200 Mitarbeiter und hat seinen Hauptsitz in Zürich sowie einen weiteren Standort in Berlin. Nutzer in der Schweiz, Deutschland und Österreich schauen über Zattoo alle beliebten TV-Sender in HD- und Full-HD-Qualität sowie eine Vielzahl an Video-On-Demand-Inhalten. Dabei steht Zattoo auf fast allen Endgeräten zur Verfügung, darunter Smart-TVs, PCs und Laptops, Streaming-Playern sowie Smartphones und Tablets. Neben der freien Nutzung bietet Zattoo in seinen kostenpflichtigen Abonnements auch Funktionen für zeitversetztes Fernsehen sowie EU-weites Streaming an. Seit 2012 bietet Zattoo seine Technologie auch Medienunternehmen und Netzbetreibern weltweit als TV-as-a-Service-Plattform an. Die Schweizer TX Group, ein digitaler Hub und Netzwerk von Medien und Plattformen, ist seit 2008 an Zattoo beteiligt und hält seit 2019 über 50 Prozent.

## Pressekontakt

Antonia Mann, PR-Managerin, +49 151 54178204, [press@zattoo.com](mailto:press@zattoo.com)

Unser Logo können Sie [hier](#) herunterladen.

Für weitere Informationen: <https://zattoo.com/company/press/>

Folgen Sie uns auch auf [LinkedIn](#).



[www.zattoo.com](http://www.zattoo.com)